
2022年12月1日（木）  晴  第17回例会
第2030回例会 先日、萩原さんにお世話になり、ありがとうございました。

山﨑さんイニシエーションスピーチ楽しみにしてます。
歴代幹事の皆様、ありがとうございました。
寒くなって来ました。皆様お変わりありませんか。
本日はあつた朔日市ご苦労様です。
山﨑さんイニシエーションスピーチ楽しみにしてます。
本日は朔日市です。ご苦労様です。
熱田神宮に参拝できました。
先日は野﨑さんにお世話になりました。ありがとうございます。
本日は朔日市に多数の来場ありがとうございます。
先日は山口直々前幹事の慰労会にご出席頂いた皆様、誠にありがとう
ございました。昨夜定期券を拾いましたので、例会後に中警察署に
届けてきます。
山口直々前幹事慰労会、３度目の正直で開催出来ました。
山口さんお疲れ様でした！野﨑さんお心使いありがとうございました。
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平安山京太さん　　平野　好道さん　　泉　　憲一さん
　鳥山　政明さん　　山﨑真一郎さん

渡辺喜代彦さん
堀　　慎治さん

鈴木　淑久さん

田中　　宏さん

湯澤　信雄さん

12/1（木）
　13：40～第6回理事会  延喜(えんぎ)
12/8（木）
　18：00～クリスマス家族会 名古屋観光ホテル3Ｆ「那古の間 西」
　※大人（女性）、お子様用プレゼントも準備します。今一度参加
　　されるご家族の人数をご確認いただき追加訂正がありまし
　　たら事務局までお知らせください。
12/12（月）
　16：30～インターアクト例会　瑞陵高校社会科室
　　　担当：山口哲司さん、近藤茂弘さん
12/15（木）
　12：30～第3回クラブフォーラム（年次総会）
　　　　　ヒルトン名古屋4階「竹の間」
今週末12/3（土）に石川橋サポーレにて会員の櫛田さんに協力
いただきIAC瑞陵高校生がクリスマスフラワーボックスを販売
します。お時間のある方はお越しください。
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幹事報告 湯澤勇生幹事
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～疾病予防と治療月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

司　　会
斉　　唱
ゲ　ス　ト

新見光治 会場副委員長
「君が代」「奉仕の理想」
米山奨学生 周 軒さん
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長谷川　隆さん
今川　知也さん

会長挨拶
　みなさん、こんにちは。みなさんは耳掃除を
よくされますか? 私はお風呂に入ると耳に水が
入るので綿棒を使ってよく耳掃除をしています。 
　日本耳鼻咽喉科学会によりますと、「ヒトには
耳垢（じこう・みみあか）を自然に排泄する機能
が備わっているため、家庭で無理に取る必要は
まったくない。」ということです。 「耳掃除は医学
的には不必要かつ危険な行為」とすら書かれて
います。 実際には、耳掃除中に鼓膜を破るなどのケガをする人も少
なくないようです。また、綿棒や耳かきで皮膚を傷つけてしまい、外
耳道炎 (がいじどうえん) を起こすリスクもあるようです。耳掃除は
多くても週一回ほどにして、風呂上りはタオルで耳の入り口を軽く
ぬぐう程度にする、というのが専門医の意見です。 
　ただし、年齢を重ねると耳垢がたまりやすくなるのも事実のよう
です。放っておくと外耳道をふさいでしまうということもあるようで
す。そうなると鼓膜に音が伝わりにくくなり脳への刺激が減り認知
機能が下がってしまうようです。 
　耳垢については、定期的に耳鼻咽喉科を受診して専用の器具を
使って掃除してもらうのが良いようです。耳掃除はやり過ぎもいけ
ないし、まったく無頓着なのもいけないことがわかりました。かかり
つけの耳鼻科を活用して、健康な心身を維持したいものです。 
　耳鼻科受診の後にはぜひ歯科の受診で口腔ケアもお忘れなくお
願い致します。 

出席率 81.36％
会員69名　出席48名  （出席計算人数53名）
出席報告 今川知也 出席委員

ニコボックス 今川知也 ニコボックス委員

梅村　昌孝さん
朔日市ご苦労様です。本日は、山﨑さんのイニシエーションスピーチです。
楽しみにしています。
朔日市ありがとうございました。いよいよ師走です。
お身体に気をつけてがんばりましょう。
朔日市頑張ってください。
本日は朔日市です。よろしくお願い致します。
本日はあつた朔日市にお越し頂きありがとうございます。
今年も事故なく開催出来ました。
流行病から復活しました。
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梅村昌孝会長

萩原　孝則さん
安井　友康さん
横山　請悟さん

花井芳太朗さん
岡部　光邦さん

杉江　建亮さん
山口　哲司さん

12月お誕生日おめでとう

奨学金授与 米山奨学生　周 軒さん



例会のご案内
■今　　週

　皆さんこんにちは。 本日は貴重
なお時間をいただき、誠にありがと
うございます。私は東海東京証券
新瑞橋支店で支店長をさせていた
だいております、山﨑真一郎と申し
ます。今年の7月から瑞穂RCに入
会させていただきました。 
　はじめに自己紹介、会社について、
時間がありましたらマーケットについてお話したいと思います。 私は
1973年（昭和48年）12月29日生まれの現在48歳です。出身は埼玉県
です。幼少のころは喘息で体が弱く、 食べることも嫌いでガリガリに痩せ
ておりました。今では信じられません。後で知ったのですが、水泳をする
前は走ることが日課だったため、運動誘発喘息があり、運動能力が劣り、
内向的になっていたようです。あるとき、そんな私に困った母から「祖父
の家へ行く」 と騙され大嫌いだったスイミングスクールに入会。 いやい
や通うこととなりました。それが原因なのか喘息も治まり、水泳も食事も
好きになりました。 
　その後、中学では剣道部に所属しましたが、水泳だけは続け、高校で
は水泳部に所属、個人メドレー専門、大学や会社に入ってからも続け、遠
泳大会などに出場しておりました。今こう して健康でいられるのも、あの
時の母がついた小さな嘘のおかげと感謝しております。 生まれた年代は
第二次ベビーブーム（団塊ジュニア）世代で、1学年のクラスが10クラス
以上ありました。中学時代は学年で10位以内の学力で、 高校では勉強
しなくてもなんとかなると過信してしまい落ちこぼれてしまいました。学
生のころまで実家は商売をしており、継ぐつもりで家業を手伝っておりま
したので、そのことで甘えていたのかもしれません。
　しかし、商売がうまくいかなくなり、廃業することとなりました。方向転
換する必要に迫られた私は、大学3年になり就職活動を行いました。外
国語学部で語学を学んでいたにも関わらず、実家が廃業した経験もあり、
株式や債券等の証券に興味が湧き、就職は証券会社にすると決めまし
た。両親は不安がっておりましたが、思い込むと進まなければ気が済ま
ない性格です。弱点を克服しようとアルバイトも変えました。人見知りは
接客業で、苦手な電話はコールセンターで少し改善したように思えます。 
物おじすることが減りました。 世界の金融を知るために海外へ一人で視
察にも行きました。しかし、時代はバブル崩壊後の金融不況でした。
1989年に日経平均株価が最高値更新 38,915円 87 銭 （12月29日） 
着けた後バブル崩壊、その後小規模の金融機関が破綻、銀行の不良債
権が増加、当時は就職氷河期といわれ、この時期は、求人数の大幅削減
のほかに、企業の業績悪化や新興国との競争激化によって新 卒を企業
人として育成する余裕がなくなったといわれ、採用していない企業や自
治体も多数ありました。 
　1997年4月、縁があり弊社合併前の東海丸万証券に入社。最初の配
属は東京日本橋の東京支店営業部に配属となりました。当時はまだイン
ターネットも人口普及率9.2%で会社でもまだほとんど使われておりま
せんでしたので、朝6時に会社に行き先輩や上司に新聞や業界紙や前日
の取引や情報を50人位配って周り、机をふいたり、店頭の掃除等からス
タートし会議に出た後外回りです。 主に東京の下町の商店や雑居ビル
等を飛び込み訪問し、築地にも行きました。 
　この年1997年夏アジア通貨危機、 不良債権処理の失敗から1997
年下半期に三洋証券、山一証券、北海道拓殖銀行、1998年金融システ
ムを安定化させるため、大手銀行21行へ公的資金注入（合計1.8兆円）
し、日本長期信用銀行」「日本債券信用銀行」が破綻、1999年には大手
銀行15 行へ公的資金注入(合計7.5兆円)となるなど、金融業界は荒れ
ておりました。3年後東京都港区三田にあった三田支店で約7年勤務、
東京タワー近くや六本木から品川区、大田区の町工場等が私の担当で
した。自転車と地下鉄で移動、今でも道はよく覚えています。このことは多
くの会社の社長から学ばせていただくことがありました。 
　景気が落ち込み、国内生産から中国を中心とするアジアへ工場の移
転により下請けとして一緒に行くべきか、それとも国内で頑張るか。当時
の私のような若手営業員に相談いただくこともあり、また創業した会社
について苦労されたことや、 本ではわからない現実のビジネスについて
学ばせていただきました。 2000年3月10日、IT（情報技術）関連銘柄を
多く含む米ナスダック総合株価指数が取引 時間中に1年前の2倍以上
となる高値5132.52を付けました。「ドットコム・バブル」と呼ばれるイン
ターネット関連株人気が頂点に達した瞬間です。しかしその後、金融引
き締めを背景にネット関連株は急落に転じます。ITバブル崩壊は日本に
も波及し、2000年3月に2万円台に乗せていた日経平均は同年10月に
1万5000円を割り、01年8月末には1万713円と1万円の大台割れ寸
前まで下げました。 
　そこへ追い討ちをかけたのが、01年9月11日の米同時多発テロです。

翌12日の東京市場で日経平均はあっさり1万円を割り、終値で前日比 
682円（6.6%）安い9610円まで下げました。いったん持ち直しますが、
02年半ばから米国景気の悪化懸念などを背景に再び下げ足を速めて
テロ後の安値を下回り、10月に9000円を割ります。翌03年3月前半に
は米国の対イラク戦争が近づいた緊張感も加わって、20年ぶりに8000
円を割り込みました。波乱はありましたが、その後、株式相場は景気回復
への期待から上げに転じます。07年に米国で信用力の低い個人向け住
宅融資（サブプライムローン）問題が広がるまで、日経平均は4年間にわ
たり上昇基調をたどりました。 バブル崩壊後、株式市場が最も元気を取
り戻した時期といえるでしょう。その後、株式相場は景気回復への期待
から上げに転じます。07年に米国で信用力の低い個人向け住宅融資（サ
ブプライムローン）問題が広がるまで、日経平均は4年間にわたり上昇基
調をたどりました。 バブル崩壊後、株式市場が最も元気を取り戻した時
期といえるでしょう。戦後最長となった景気拡大は08年2月まで73ヵ月
間続き、株価を押し上げました。 
　弊社は愛知県本社の会社ですので、いつかは勤務したいと思っていま
したが、とうとうそのチャンスが来ました。約10年の東京勤務から2006
年12月25日の辞令で2007年1月1日から豊田支店への転勤です。急な
異動に戸惑いましたが、チャンスと考え、猛烈に勉強し資格を取り、情報
収集に努めました。住まいは今と同じく千種区から通っておりました。 そ
の後、刈谷支店と名古屋支店で営業課長となりました。愛知県では特に
自動車産業について、巨大な産業構造について学ばせていただきました。
一回目の名古屋の住まいは約7年です。今回で二度目の名古屋でとても
嬉しく、長くなりそうですのであらゆることに挑戦し、これからは楽しんで
いこうと思っております。 
　話は戻りまして、 名古屋支店の後大阪支店と東京営業部で営業課長
を努めました。3大都市全てで営業課長ができたことはそれぞれの特性
があり、大変勉強になりました。 東京では機械や部品メーカーのお客様、
大阪ではサービス業界の方からとてもお世話になりました。 2017年愛
媛県の松山支店で支店長となりました。 温暖な気候でみかん農家さん
が多く、仕事ももちろんでしたが、年に4～5回は土日にみかんの収穫の
手伝い山の上で、支店のメンバーや地元の方、 農家さんと交流しました。 
後半は新型コロナウイルスの影響で、飛行機が飛ばないこともあり大変
な思いで移動しました。2020年前任地の三重県津市の三重中央支店で
支店長を勤めました。2年と短かったですが、全ての期間が新型コロナで
制限があり、飲みにも行けずコミュニケーションが取りずらい時期でした。
今年の4月に新瑞橋支店に異動。今までの経験を活かし、また今までで
きなかったことにチャレンジしていきたいと考えております。 
　ここで、趣味等をお話させていただきます。旅行とLIVE、旅行はグアム
やセブ、ハワイ等の島に行きスキューバダイビングが多いですが、フラン
ス、インド、等も行きました。LIVEは国内で、以前はチケットが取れれば
全国に行っていました。 主にサザンオールスターズ等日本のミュージシ
ャンです。転勤の地ではチケットが取りやすいこともあり、楽しむことがで
きました。最近はバンテリンドームナゴヤや日本ガイシアリーナに行きま
した。名古屋はどこに行くのも便利ですね。 
　また、最近はまっているのが、奥さんの影響でズンバというエクササイ
ズです。新型コロナの影響でジムが休止したことがきかっけで、家のニン
テンドースイッチで汗をかいております。 ズンバというのはサルサ、ヒップ
ホップなどの音楽にのせてダンスを踊ります。元々は1990年代コロンビ
アのダンスインストラクターがエクササイズ用の音楽テープを忘れ、ラテ
ン音楽で振り付けしたところから始まり、今では協会も出来て、世界180 
ヵ国以上、約1500万人の愛好家がいると言われております。以上が私
の自己紹介となります。まだ転勤して半年でも落ち着きませんが、時間を
作り様々なことにチャレンジしたいと思っております。 
　瑞穂ロータリークラブに入会させていただいて、 まだなにも出来てお
りません。 皆様のお力を借りしながら奉仕活動に努めてまいりますので、
どうぞよろしくお願いいたします。

12月22日（木） 上期納会■次 々 週
時　間：18：00～20：00
場　所：八勝舘

12月15日（木） 第3回CF （年次総会）
時　間：12：30～13：30
場　所：ヒルトン名古屋4F「竹の間」

卓　話 イニシエーションスピーチ　山﨑真一郎さん

■次 　 週

12月8日（木） クリスマス例会
時　間：18：00～20：00
場　所：名古屋観光ホテル3F「那古の間　西」


